

Ecopetrol presenta informe regulatorio para marzo de 2025

Investing.com | Informes de la SEC

Publicado 17.03.2025, 11:08



Ecopetrol presenta informe regulatorio para marzo de 2025

EC
3,58%

Investing.com — [Ecopetrol](#) S.A., la empresa petrolera estatal colombiana, que actualmente cotiza a \$10,13 con una capitalización de mercado de \$2,09 billones, ha presentado un informe regulatorio ante la Comisión de Valores y Bolsa de Estados Unidos (SEC). La presentación, un Formulario 6-K, fue enviada el lunes, indicando el cumplimiento continuo de la empresa con los requisitos de la SEC para emisores privados extranjeros. Según el análisis de [InvestingPro](#), la empresa mantiene una sólida salud financiera con una calificación general "BUENA" y muestra signos de estar infravalorada según su evaluación de Valor razonable.

El documento, fechado el 14.03.2025 y presentado el 17.03.2025, es una divulgación estándar para empresas extranjeras que cotizan en bolsas estadounidenses, proporcionando actualizaciones sobre eventos materiales que los accionistas deben conocer. La presentación de [Ecopetrol](#) no detalla eventos específicos, pero sirve como una comunicación rutinaria para mantener la transparencia con el mercado y sus inversores internacionales. La empresa ha demostrado fuertes retornos para los accionistas, manteniendo pagos de dividendos durante 9 años consecutivos con un impresionante rendimiento actual del [10,27%](#). Para obtener información más profunda sobre las métricas financieras de [Ecopetrol](#) y consejos adicionales, los inversores pueden acceder al análisis completo disponible en [InvestinaPro](#).



Mercados



Acciones seleccionadas por IA



Lista de seguimiento



Alertas



Principales brokers

Nuevo



Últimas noticias



Herramientas

[Ecopetrol](#), registrada bajo el número de archivo SEC 001-34175, opera dentro de la industria del petróleo crudo y gas natural, bajo el código de clasificación industrial estándar 1311. La dirección comercial y las oficinas ejecutivas principales de la empresa están ubicadas en Carrera 13 No. 36 – 24, Bogotá D.C., Colombia.

El Formulario 6-K indica que [Ecopetrol](#) continuará presentando informes anuales bajo el Formulario 20-F, que es una declaración integral del desempeño financiero de una empresa extranjera, típicamente presentada anualmente a la SEC. Este formulario es más detallado que el 6-K e incluye estados financieros auditados.

Anuncio

El Director Financiero Alfonso Camilo Barco firmó el informe en nombre de [Ecopetrol](#) S.A., afirmando el compromiso de la empresa de cumplir con sus obligaciones de información como emisor privado extranjero en el mercado estadounidense.

Los inversores y partes interesadas confían en tales presentaciones para mantenerse informados sobre las actividades y la salud financiera de la empresa. Con un sólido ratio de liquidez de 1,53 y un EBITDA de \$11,98 mil millones en los últimos doce meses, la última presentación de [Ecopetrol](#) reafirma su adhesión a los estándares regulatorios internacionales y proporciona las garantías necesarias a su base global de inversores. El análisis financiero detallado, que incluye 8 consejos adicionales y métricas de valoración completas, está disponible a través de los informes de investigación exclusivos de [InvestingPro](#), que proporcionan una cobertura en profundidad de más de 1.400 empresas cotizadas en EE.UU.

La información en este artículo se basa en un comunicado de prensa de [Ecopetrol](#) S.A. y no contiene ningún contenido especulativo o evaluación subjetiva. El enfoque se mantiene en entregar los hechos tal como se presentan en la presentación de la SEC, sin comentarios o análisis adicionales.

En otras noticias recientes, [Ecopetrol](#) S.A. ha presentado un Formulario 6-K ante la Comisión de Valores y Bolsa de Estados Unidos (SEC) para marzo de 2025, confirmando su adhesión a los requisitos regulatorios. El documento, firmado por el Director Financiero Alfonso Camilo Barco, es una presentación rutinaria que demuestra el cumplimiento de la empresa con las leyes de valores de EE.UU. Esta presentación no detalla ningún resultado financiero específico o cambios operativos, ya que principalmente sirve para actualizar a la SEC y a los inversores sobre eventos materiales según lo requerido para emisores privados extranjeros. [Ecopetrol](#) también ha confirmado su compromiso de continuar presentando informes anuales bajo el Formulario 20-F, que proporciona una visión integral de su situación financiera. Este paso es parte de la dedicación continua de la empresa a la transparencia y el cumplimiento regulatorio. La presentación fue enviada electrónicamente, alineándose con las regulaciones de la SEC, e indica que [Ecopetrol](#) no está proporcionando información adicional bajo la Regla 12g3-2(b). Los inversores y partes interesadas pueden acceder a la presentación 6-K a través de la base de datos EDGAR de la SEC para revisar las prácticas de cumplimiento de la empresa. Estos desarrollos subrayan el compromiso de [Ecopetrol](#) de mantener la transparencia con sus inversores internacionales.

Anuncio

Para más información, consulte nuestros T&C.

¿Esta EC verdaderamente infravalorada?

Con la atención puesta en EC, los inversores se preguntan: ¿realmente está valorada de manera razonable? Los avanzados algoritmos de IA de InvestingPro han analizado EC junto a miles de otras acciones para descubrir oportunidades ocultas con un gran potencial de crecimiento. ¿Y adivine qué? EC no estaba en la parte superior de la lista.

 [Active las estrategias ProPicks IA](#)



Últimos comentarios



Escribe tu comentario sobre [Ecopetrol presenta informe regulatorio para marzo de 2025](#)



Publicar

[Guía para comentarios](#)

Cargando el siguiente artículo...

[Encuentre un broker »](#)





Instala nuestra app

Instala nuestra app

Escanea el código QR para instalar nuestras aplicaciones

 [Google Play](#)

 [App Store](#)



[Blog](#)

[Blog](#)

[Aplicaciones móvil](#)

[Mi cartera](#)

[Herramientas web](#)

[Sobre nosotros](#)

[Sobre nosotros](#)

[Publicidad](#)

[Soporte técnico](#)